

## HOMBRES DE CIENCIA

- Última actualización: Sábado, 07 Noviembre 2020 15:39

Escrito por Portal Gobierno

Visto: 33502

---

En el año 1960, nuestro Comandante en Jefe pronuncia un discurso en la Academia de Ciencias de Cuba en el acto por el XX aniversario de la Sociedad Espeleológica de Cuba. Resalta el papel de la ciencia y la labor de los científicos en la Cuba revolucionaria. Allí expresó: “El futuro de nuestra patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia, tiene que ser un futuro de hombres de pensamiento, porque precisamente es lo que más estamos sembrando; lo que más estamos sembrando son oportunidades a la inteligencia...”